

Presse-Info

KVB verstärkt Betrieb zum Konzert von Roland Kaiser

Eintrittskarten gelten als VRS-Ticket im öffentlichen Nahverkehr

Am Samstag, 13. Juli, konzertiert Roland Kaiser im RheinEnergieSTADION. Der Einlass beginnt um 17 Uhr, Beginn ist um 19.30 Uhr und das Ende wird für ca. 22.30 Uhr erwartet. Damit alle Gäste pünktlich an- und abreisen können, verstärkt die KVB ihren Stadtbahnbetrieb zwischen dem Neumarkt und Stadion sowie zwischen der P&R-Anlage Weiden West und Stadion. Zusätzliche Bahnen sind ab ca. 16.30 Uhr bzw. ab ca. 22.30 Uhr unterwegs.

Zudem werden auf den Bus-Linien 141 und 143 ganztägig Gelenkbusse eingesetzt, um ein größeres Platzangebot zu schaffen.

Die Konzertbesucher werden gebeten, auch die regulären Stadtbahnen der Linie 1 zu nutzen, um eine Entzerrung im Zustrom zu erreichen. Die Linie 1 hält an den Haltestellen „Alter Militärring“ und „RheinEnergieSTADION“. Von hier aus ist es nur ein kurzer Fußweg zum Stadion.

Durch die Nutzung der KVB werden eine klima- und umweltfreundliche An- und Abreise ermöglicht sowie Zeitverluste im Stau vor dem Stadion vermieden. Die Eintrittskarten zum Konzert gelten zugleich als Ticket der KVB und der weiteren Verkehrsunternehmen im Verkehrsverbund VRS.

- STA -